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第２７回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年１２月１日（木）  

【 開 催 場 所 】  第１委員会室 

【開会・散会時間】  午前１０時～午前１０時４６分 

【 休 憩 時 間 】  午前１０時２９分～午前１０時４１分 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【執行部出席者】 

総務部長 今 本 史 郎 成長戦略室長 大 田  宏 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中  村    聡 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

２ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

（１）「議案第１２８号山口東京理科大学薬学部増築工事（杭工事）請負契約の締結について」の

取扱いについて 

 ・執行部から「くい工事の議案は工期の関係で早期の議決をお願いしたい、できれば一般質

問日の１２月１４日頃に議決いただきたい」との説明があった。 

 ・河﨑平男委員から「日程的にはスムーズにいっているのか」との質問があった。 

 ・執行部から「非常にタイトなスケジュールには変わりない」との発言があった。 

 ・矢田松夫委員から「くい工事が全体の工事進捗に占めるウエートはどれぐらいか」との質問が

あった。 

 ・執行部から「予算上の金額でいえば工事請負費が８７億から９０億で、くい工事は６億ちょっと

である」との発言があった。 

 ・石田清廉委員から「くい工事の入札はどこまで進んでいるのか」との質問があった。 

 ・執行部から「入札は済んでおり、条件付契約という仮契約も締結している」との発言があった。 

 ・下瀬俊夫委員から「日程案が既にできているので、今更何も言えない」との発言があった。 

 ・執行部は退席した。 
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（２）会期案について 

・１２月６日（火）から１２月２２日（木）までの１７日間に決定した。 

（３）議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明した。理科大特別委員会は議決の日程があるので、本会議初

日の開催とした。また一般質問は原則１日４人であるが、３日目は５人で設定している。詳細は

別添資料のとおり。 

・下瀬俊夫委員から「既に日程案として１４日の採決を出されると決まったような話になってしま

う。執行部からお願いされた時点で日程案を検討すべきである」との発言があった。 

・事務局から「１４日の採決は事前に執行部と調整していた。技術的には執行部の説明後に議

運で決定し、日程案を作成する流れになる」との発言があった。 

（４）所管事務調査報告について 

・産業建設常任委員会の所管事務調査報告を初日の１２月６日に行うことを了承した。 

（５）請願第１号前場橋から埴生漁港までの市道拡幅工事を求める請願書について 

 ・請願第１号が委員会で不採択になったため、初日に採択を諮る旨、説明した。 

・下瀬俊夫委員から「市民から出された請願を全会一致で不採択というやり方には疑問がある。

再審査を求める動きもあるので、初日で上程されると対応できなくなる」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「委員会から初日で上げるという要請はないが、閉会中に一定の結論

が出ているので初日にした。知る限りでは会期中の再審査の動きはない」との発言があった。 

・請願の採択は更なる時間を要するので最終日に行うことに決定した。 

（６）要望書の取扱いについて 

・平成２９年度理科教育設備整備費等補助金予算増額計上ついてのお願い（総務文教） 

・さらなる患者負担増で受診抑制がおきないよう、慎重な審議を行うことを求める意見書の採択

を求める要請書（民生福祉） 

・陳情書（付託しない） 

・「地方議会議員の厚生年金への加入を求める意見書の提出等について」は議長会からの要

請のため申合せ２８のとおり議運で取り扱う。 

２ その他 

（１）全員協議会の開催日時及び内容について 

・１２月６日（火）午前９時 議場（議運決定事項、議場設備説明） 

 

 

平成２８年（２０１６年）１２月１日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


